

DE VILLE EN VILLAGE

Les rugbymen jouent à Saint-Palais et non Rion



Saint-Palais jouera contre Rion/Morcenx, à Saint-Palais au lieu de Rion. PHOTO P.E.

SAINT-PALAIS Les fidèles supporters du club de rugby de l'US Saint-Palais sont informés que le match (aller) de Fédérale 3, de ce dimanche, prévu à Rion-des-Landes, aura finalement lieu

sur le stade André-Hays de Saint-Palais, à la demande du club landais. La raison est sanitaire. L'utilisation des vestiaires par les joueurs est interdite, sur décision préfectorale au niveau du département des Landes, contrairement aux Pyrénées-Atlantiques. Le club mixain a donc accepté la demande afin d'éviter un nouveau report, fort néfaste en termes de surcharge de calendrier.

Garazi en rose : le film « Woman » au Vauban

SAINT-JEAN-PIED-DE-PORT Dans le cadre de Garazi en rose, l'association Garazi en rose, en lien avec l'association Garazikus, propose la projection du film « Woman », demain, à 20 h 30, au cinéma le Vauban, en présence du docteur Duplaceau.

**A emporter,
belles à croquer...**

LES POMMES !

**OUVERT
TOUS LES JOURS**
9h/12h
et 14h/17h30
(sauf le dimanche)

Dans le respect des normes sanitaires

- Canada
- Chanteclerc
- Crimson
- Gala
- Golden
- Granny
- Rubinette
- Pinova

**VERGER
DE L'ERMITAGE**

LAHONTAN (64)
Jean-Louis et Fabienne Tissier
vergerdelermitage.fr
05 59 65 14 01 / ftissier@nordnet.fr

70533980-PL
Vascovia
Verger de l'Ermitage

SAINT-JEAN-LE-VIEUX

Lagun : la difficulté à recruter s'accentue

L'association Lagun a tenu son assemblée générale, le 1^{er} octobre. C'était l'occasion pour le directeur Eneko Ithurbide de dresser un bilan de l'année 2019, marquée d'abord par la difficulté à recruter, qui s'est accentuée depuis 2017. Elle est partagée par l'ensemble des ateliers et chantiers d'insertion du département, mais elle est plus forte à Lagun qui ne disposait pas de liste d'attente. Cela se traduit par un manque de main-d'œuvre sur les chantiers. Des mesures correctives ont été mises en place depuis 2017 et ont permis d'atténuer le phénomène, à savoir l'ouverture du recrutement sur Mauléon en 2017, l'obtention de deux places hors RSA en 2018 et la fixation d'un objectif de 30 % de public féminin par le conseil d'administration en 2018.

Un carnet de commandes plein
De nouvelles mesures complètent ce dispositif depuis mars dernier : organisation de journées portes ouvertes, ouverture au public jeunes (en 2019, quatre jeunes, suivis par la Mission locale avenir jeunes Pays basque ont signé un contrat), mise en place d'une navette pour assurer le transport des salariés de Mauléon et ouverture du recrutement sur Errobi (les horaires du train TER de la ligne Bayonne/Garazi ont été



L'association Lagun a tenu son assemblée dans les locaux du pôle territorial à Lutxiborda. PHOTO DR

adaptés aux horaires de travail des entreprises). Cette ouverture du recrutement sur Errobi est intégrée dans un plan de mobilité, qui prévoit aussi un point relais à la gare de Saint-Jean-Pied-de-Port, l'utilisation de la ligne de bus 10 pour les salariés domiciliés en Amikuze, l'accompagnement des salariés utilisant leur véhicule personnel pour rechercher des solutions de covoiturage.

Parmi les autres points abordés, il est à noter la hausse du carnet de commandes. Ainsi, en décembre 2019, l'appel d'offres 2020-2022 sur le service d'insertion est obtenu

par Lagun. Ce marché engage Lagun sur un niveau d'activité qui requiert un effectif de 32 salariés polyvalents toute l'année.

Côté finances, le résultat comptable 2019 enregistre un déficit de 11 K€. Pour le directeur, « le conseil d'administration doit nécessairement augmenter les effectifs pour atteindre un résultat à l'équilibre à l'avenir. Il est impératif de favoriser le recrutement de manière à augmenter le nombre d'heures de salariés polyvalents travaillées et pouvoir honorer notre carnet de commandes ». **Patrice Crusson**

PAYS DE BIDACHE

Des badges pour les déchets

La modification profonde, à partir du lundi 2 novembre, du processus de collecte des déchets en Pays de Bidache, sera préfacée par deux permanences qui se tiendront de 10 à 20 heures, en mairie de Bidache, mercredi 14 et vendredi 16 octobre.

À cette occasion, les badges nécessaires à l'ouverture des conteneurs destinés, sur les divers points de collecte, à recevoir les sacs d'ordures ménagères seront remis aux usagers. Ces derniers, souligne-t-on à la Communauté d'agglomération Pays basque (CAPB), voudront bien se présenter munis de leur masque protecteur. Le ramassage



La chasse aux mauvaises pratiques est ouverte. PHOTO J.W.

au porte à porte a cessé cet été sur le territoire des sept communes du Pays de Bidache où les points

de collecte des déchets ménagers sont entrés en fonction. **Jean Weber**

de -25% à -50%
LIVRAISON GRATUITE

JUSQU'AU
14 NOVEMBRE
2020

DÉSTOCKAGE

LITERIE

DU PAYS BASQUE



Dunlopillo

Epeda

Simmons

ANDRE RENAULT

DUVIVIER
Le matelas qui respire la santé

Route de Bayonne (à 15 min. du BAB - Entre Ustaritz et Cambo)
Du lundi au samedi : 9 h 30 - 12 h / 14 h 30 - 19 h - 05 59 70 36 33